

Im Schatten der Raffinerie

Neuerdings dieses Aural. Bei Zimmertemperatur flüssig und schimmernd wie Gold. Treibt normale Benziner. Gefriert unter Null zu schweren Nuggets, den Kindern eine Freude. Ungiftig, schmeckt nach Himbeer, kalorienfrei. Die Diätindustrie wird aufmerksam. Aural ist ein Schmiermittel, ist Aural auch ein Heilmittel? Es wirkt gegen Heuschnupfen, Anämie und Karbunkel. Erste Versuche laufen, bei Schimpansen alles positiv. Aural wird gern genommen. Keiner kennt den Ursprung. Manche orakeln: Bei der allfälligen Aktivität der Sonnenflecken – ist Aural ein Produkt von Protuberanzen? Die Raffinerie weiß von nichts. Sie ist gegen Aural, es schadet ihr geschäftlich. Ein Forscher beobachtet: als Plasma macht Aural die seltsamsten Sprünge. Es sieht nicht gut aus für Planck und Einstein. Viel Bohei auf allen Kanälen. Aber ich lasse mich nicht bezirzen. Weiter wird geschrieben an meiner Kulturgeschichte des Mehls, einundzwanzigster Band jetzt.

T | T
B | J